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第三百四十九次會議

一九五.::..年十月二十＾ a 星期.:::.午前十時三十分在紐均會所皋行

主席： Brigadier-General Carlos P. RoMULO （菲律賓）

一九五三會計年度溉芻：（a）珌書長編製之概
箕 (A/2125 and Add. l, A/C.5/500,A/C.5; 
L.180); (b)行政陛頊箕問題諮詢委員會報
告書(A/2157,A/C. 5/499）（績前）

［項目四十二］＊

初諮（續前）

一．主席稱秘密處現正在編製溴大利亞代表在

前一次會諮所要求的文件。該文件將載列一九五三

年度各會員國家應繳會貲總額的初步估計。

第十三款．新聞部，第二十畝（第貳項）·日內瓦
新阿分處；第二十一款·新聞分處；第二十六

款（第盡頭，第（七）目）．新聞部出版物

.::.Mr. PRICE （主管行政及財務部助理祕帯

長）促請注意祕書長的捒述 (A/C. 5/500), 共屮説

明祕書長對於行政翌預算問題諮詢委員會建議核滅

第十三耿，第二十款（第貳項），第二十一款，第二
十六款（第壹項第（七）目）各項釋費事所取的立場。、
秘密長睛求恢復原定勰顬一三七，三00美元，不予

核減。
三．就第十三款而言，諮詢委員會所建誦的核

減數額將使該會提交大會的第一次的報告禧 (A/

2157)第一九八段中所列許多項目受郅影癌。至淤諮

娥的罷賚，所諾的數顧是四，八00美元，以充無線

龍1J［專家的親酬，使在事實上能有群家一人出席各

種無線铜頻率分配會議。大會曾屢次堅持聯合國必

須自有共無線滬頻率。

四．至於臨時職員的釋牝，祕轡長睛求四一，。

00美元，此數較一九五一年度對支數減少一0,0

九九美元，又較一九五O年度減少一五，八八五美
元。因鶯嚴格教，行揖節政策，所以所請釋貲已核減

百分之二十。新聞部若干部份因共工作性質關係，雖

有時不得不一天工作二十四小時，但加班抒及夜锄

拉概數計六，000美元，較一九五一年度賀支數及

一九五：：：：年度核撥數均見減少。關垛出差旅戥，祕苗

長是以出差旅行被限制至次數最少的若干年間的質

支數額爲极據。

`1f大會議程項目。

A/C. 5/SR. 349 

五．就鑷影材料及事務而言，祕啓長認為自一

九四八年質施經挫大最核裁以來，目前官巳逹至1」絕

對無可減稈度，如再子緊縮，則該租工作必受障礙。

概算三八，000美元之 1-:f」包括連環影片一三，00

0美元，將來分發銃售後估計可獲收盆一0,000

美元。諮詢委員會似乎姐」盟再行核減製片及分銷的

成本但仍維持收盆原數，此事宜難辨到。棪據第五

委員令所屆的第i\.,」、紐委且會的建瞄 (A/C.5/L.

172),」沂請的一0,000美元是為睛蔻展覽材料之

用。但所餘一五， 000美元箕刁」足支付供應各國

報意雜誌所請求的照片的我用。

六．所請電影材料及事務钳用計一六i\，六O

0美元，一九四八年度此項撥款逹四四九，七二五美

元。故此項釋貲業已大最減低。該部巳不能再行姦

製紀宜影片，影片集錦的産製亦擬以六卷爲限，每

卷放映時1目十分鐘，預期可幾收盆四五， 000美

元。但如核減製片經挫，則收盆估計數頲也必須再

行修」t。

七．而且諮詢委員會建議祕書長施有便冝行事

全權，使所建議的核滅的數頲能由其他若干項目分

招。祕咽長並非魔婿家，如果大會不准他緊縮或裁

撒若干項铜要最大的事務，那末他地無法去撇施諮

詢委員會的建諮。

八．諮詢委員會對於新聞部行作．多次坍究，但

在研究中從未指出該部已有的搶節。大會所通過的

職員薪餘蒞計劃實施後，該部於一九五一至一九五

三年痰沏間勢踞顬外經費二五四，七00美元。在
同一期間各地新阿分處因生活聲用高瓿所引起的新

差的變動又使該部必須增加經費二五，三00美元。

·一九五三年度，鈕：約會所生活費用之高漲以及若干

分處當地職員之增級i又佖該部增加颜外支出一五

三 ，000美元。此稼不能避免的增加，三年之間已

逹四三三 ， 000美元。但在一九五一至一九五三年

度之 1司一期「止新聞事務經找總顧之增加，fAi不到一

三O，四四二美元，這就是脫新聞部巳撐節了，一九

五三年總數計逹三O二， 000美元以上的不能迪

免的額外我月。

九．而且全世界一般物價的高溉業已使旅行、
印店1k 材料等費用＊是增加，但此項增加難以準確

估計。在各僵國際系11.琺內沒有任何一部或一虛的預
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算年復一年受到如此嚴厲的限制興減縮的。所以新

聞部預算既然不斯大滅特減，欲使現有新聞事務樑

定並確保其能贍任日見坩加的任務，泊＇在是念來念

難。

-o. 諮詢委員會兮批評蒞即部，因為該部出

版物的收盎不能達到估計之數。事對上以前在成功

糊的書店遷移到紐約會所開業，眈擱時間顛多，致

使收盆有很大損失。諮詢委員會也台建議在日內瓦

的若干専門機腸的新聞工作應與日內元新聞分處的

工作更篙密切聯繫。祕書長十分願惹研究此項問題

但捒初步覇査所示，新開工作已釋大最銥中，女II 不

欲妨害各別機關的獨立性質，那末此種集屮或許已
釋逹到最充分的限度。

一一．就第二十一欬（新聞分處）而言，祕書長

會稱他孑｀能同意諮詢委員令毅告魯第三一二段所建

議的核減數顧。各地新聞分處的常設員制及臨時職

員的敍級事實上是根據大會自身所訂定的各地分處

的行政制度。自行改覿點君來，與其對淤贍負同樣

宜任的職位探用不同的敍級，不如就各地不同情肜

增減其薪差數額。當檢討薪締制度時，現行制度也

合受到支持。而且各地新聞分處從未有足鉤的常設

負睏以進行各該分處應行負責執行的各項工作。迄

今為止，最經濟的解決辦法遠是徵聘臨時職員，尤

以浙即資料的翻譯及改編工作爲然。因此，臨時職

員緹費知再減削，勢必便以非正式鋙文出版的新聞

資料森蝨降低。
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一二．關於安臨費及解職.ff, Mr. Price .:f淆訌

解假茹不髮更領受資格的規定，如何能減削此槁挫

用。諮詢委員會另建議廢止各地新郎分處首長至紐

約會所集會。但事實上雖然規定他們應有時來統約

會所集會，但此梳會議從未舉行。諮詢委員會所主

張的解決辦法事實上早已宜施；過去的會議總是磁

益在新聞分處最多的近處舉行，並且利用荊聞部職

員「El籍休假之便以及共他必要出差旅行，令共出席·

會議。至於運輸工具的管埋典維持，珌密長擬執行

大會訂定的政策。今後聯合國自備之汽車隊內將有

輟車數輛。

一三．最後 Mr. Price 經祕書長授檔宣稱，如

果任何一個會員國家認為設於該國或在該國領士內

工作的新聞分處，無論從賅令員國本身或從騸合國

的利盎方面請，都屬不必要或不宜，有時他樂於獲

得該會員國的知照，以便探取步驟將該分處遷移到

過去因預算限制迄未能設穀分處的世界上另一地

區，以便供應該地區鄰近各國政府及新聞榛關業巳
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屢次耍求的新聞服務。

一四． Mr. FENAUX （比利時）深七JJ的威到所

有發言 人都強調搶節典稔定預鉺的必要。此稱反應，

在比利時代表團君來，並不足奇，因総該代表團久

巳料有此硨發展。各國起初對於聯合國的熱忱現在

餵然巳略為減退，各國國會便逐潮傾向於要減削其

所核撥的款項，並且要籃督此稚款項的便用。 現在

大家不姊將此稱態皮，尤以繳納大宗會料的若干國

家代表所採取的態度記在心上，因為一旦此等國家

停止支持聯合國，則蜀個聯合國機楠將土崩元解。

一五．比利時代表團對於祕也長在共初步范明

屮 (A/C. 5/500) 關於處理聯合國浙聞工作問題的必

要方法所取的態度，不敢十分贊同。各國政府代表

所構成的團體並不願意颱聆斷然溉氣的聲郿但祕

守長的磬叨不啻是說新聞部概箕是夏勅不得的。比

利時代表同意祕耆長以及許多國家代表團，也認為

浙聞部負有頂要的職務，他並向該部以往的或就致

讚榻之溶。他十分願意使新聞部獲得必要的經.ff'

但反對將本會分筠贊成與反對聯合國應有充份新聞

事務的兩派。賀際上現在的問題是決定瀬聞部在有

限的全部預算中應佔有多少數額的問頲，因鎔此項

預算尙須顧及聯合國在許多不同方面的一切儒要。

這是一個比例的問題，他相信本委員會各委員必能

逹成協議。伊拉克與那威的代表十分正確地指稱，

若將聯合國與國際聯合會相提並論，寅屬大誤；國際

聯合會的失敗純非因鴛所做新聞工作不足。一件貨

色的炭坂刁、是由共廣告宜傅斷定的。這逛所購的貨

色是指各國政府所探取的措施，促進和平與和解的

努力，維持安全的方略，抵抗貧困的掙扎，保證國

際合作與團結的企圖而言。如果這些努力都是毫無

効果，那末藉出版物、影片、牴線煊以散播和平思

想，也是徒然浪牝時間與金錢。反之，茹果聯合國

對於和年沼安全，國際合作的努力能夠眞正成功，那

末宜傅料用雖極徼，但收效必很大。

一六．祕蕾長會睛第五委員會不必再行審査蒞

聞部的現有樣槁；但第五委員會所周第八4進委員

令業e.提出一件極饒興味的報告 (A/C. 5/L . 172), 
因為該莪告在大會第六屆會結束時方才提出，所以

大會沒有時間予以應有的徹底硏究。諮詢委員會業

巳硏究了此項報告並巳作成其結論。現在應由本委

員會研究該報告了。

一七．秘魯處可以據理力爭，說新聞部預算不

斷減削巳便該部粗織解體，並因此不得不時常改涸

以致妨害工作減低效率。但是按照諮詢委員合的邃
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見，對於此項問題的解決辦法就是一勞永逸的釋定

新聞璸務釋粒數顬，正如祕杏長提議要稔定全部預

算的數頲一樣。為新聞事務所撥款項數颜或許可以

依盛個預算的百分比或依璩一個經費最高限顓．來決

定，或者甚至於可以兼用上述兩種辦法。演施此項

決定的時限也是一種可以變動的因索；惇如說，加

果本委員會決定新聞部三年之內應常宜現一稚特定

的經，jt最高限篩，祕害處當局就可以改紈新聞部，藉

以使工作產最逹於最高限度，並據此以分配其工作。

此種決定決無危害世界和平之屎。當然訂定一頲百

分比或預箕最高數額是一頲武斯的決定，但任何預

算決定都是如此，因為審核預箕各款各項時必須計

及預箕的綽箭。各國的預算事項就是如此辦鋰的。

一八．秘害處的櫟構，仍具有臨時的性ff,尙

非最後的形式；改紐的計割正在歼究中，因此現在

時機巳釋成熟，應當決定祕書處的宗旨所在並應擇

定新的方祛。比利時代表團要求有一個穩定的有效

的新聞部，其緹挫應與摛個預算相稱，而其開支應
以不逾某一確定數額為限。比利時代表固腮為可請

諮詢委貝合就本委員會在此次屆會可能採取的原則

上的決定，擬具確定的實施的提案。 , 

一九．關於一九五三年度新聞部預銖，比利時

代表聰為現在應常開始在若干方面賞施捻節，以便

達到所欲逹成的釋定目的。諮詢委員會的建瞄只涉

及為新聞部所請款項的極小部份，所以他不能了解

何以此種建議能引起如此的反應。專為出席會議而

從外界聘請一位無線磴訊專家自然可以從省；此項

工作必能由該部內一位緤常職員去栩任。如果今後

多倚翦各地蒞聞分處，則第十三款的旅冏數頲也可

以減少o 比利時代表團認鴛新聞部雖野施撐節，並

不致於妨害該部的工作方案或效率。此外，各地新

聞分虛也似乎可宜施搶節。

二o. 比利時代表團今後如何投票，將繫於秘

害處對於此次討論中所提出的具體恋見採納至何芳

度。它的態度也絜淤祕害長對於諮詢委員令所主張

祕書長應自行訂定先後綏急制度的意見究莧有何糠

反應。

二一．最後他要熱烈贊同諮詢委員會對新聞部

所提出的各稼積極批評，並特別提睛注寇該合戟告

書(A/2157) 第一七O到一八O各段的頂要。

二二． Mr. KRAJEWSKI （波藹）宦稱一九五三
年度新聞部的全部泗用將逹五，五00, 000美

元，卽在聯合國預算熜頲之中佔百分之十一．五的極

大比例。
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＝．自一九四八年以來，蒞拥部不晰遞增的
預算久巳成為第五委員會冗長討論的主題。遏去荷
覇及英聯王國代表團曾分別建議限制新聞部的開支

至預算總顓的百分之十，及百分之五。 一九五二年

溴大利亞代表團行提議諮詢委員會應商I司祕密長將
該部概算核減二00,000美元，使其總數減至三
00, 000美元。比利時代表圍已不止一次宜稍，

新聞部工作往往與聯合國教育科學文化紐織的新阿

工作發生頂發，且該部的作風過於商業化，以無線

磴、莪章雜誌、范影不廝向世昇宜傅聯合國的存在

不但無盆，且所粒不貲。遁些代表團的立場獲得加

佘大、師西臨、那威代表團的支持。蔡聨代表團在

侮次屆會'1'總提出核減概算的提案，特））＇l是核減新

聞部概算的提案。祕書長篙規避所擬議的核減辦

法，總碁說如果要避免破墩契約，大蝨的減削祗能

漸浙進＇ ；但所稱潮進的減削並未付諸宜施， 1t用

仍是不晰的增加。一九五O年大會台制祕杏長＊昷

核減聯合國新聞工作的開支 (A/1 73化第九四段）；

但一九五一年該部指稱雖然該部儘磊努力，仍然不
能達到這璋節的目的。敍利亞代表團便提瞄指派

一個＇M［委員會負責就如何［E新聞部1与施搶節擬具

建議(A/0. 5 /L. 11 7 /Rev. 1) 。大會棣據第八小紐委

員會的親告帯便通過決議案五九五（六），決定將諮
詢委員會與秘書長對於小親委員會親告書的意見於

大會第七屆會時審箴。

二四．祕啓處並未執行此項建蹣；諮詢委員會

宜稍對於此享該會不能探取任PI立場，並力言｀＇一

切須就聯合國祕害處對於解決問題所取的態度爲轉

移＂（A/2157，第一七二段）。諮詢委員會稍新聞部本

身應自勤提出一個關於各種新開工作先後緩急的適

當次序。＇」、組委員會也會稱，｀｀新聞部當不難极拙對

需要與效能對各項主要工作加以評定，諮詢委員會

及第五委貝會參酌此硨評定便易於作成妥菩的預算

決定，此事對於新聞部應無過份困難，＇｀（A/C.5/L.

172, 第十三段）。

二五．為一勞永逸解決新閒預箕問題計，現在

必須｀｀從預算的觀點決定新開事務經費與聯合國全

部鍶羽的區I係 ''(A/2157，第一七二段）。波面代表團

腮錫要逹到這個目的，本委員會應建議諮詢委員令

擬具關於該項预鉺最高限額以及各項工作先後緩急

次序的具體提案，並棣據祕書處的建議擬具實施各

項搶節的特定提案。

二六．波蘭代表團特別提及一九五三年度概

算，提請注意新聞預算之中新開及出版一項經戥佔
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有極大的比顓，等於該部全部預箕百分之二十三

(A/2157，及第一八四段之表）。就此事而言，波閽

代表團認為刊行無人發生興趣的出版物應予停止；

並請祕霄處將出版物沛單送交本會，列朋各項出版

物的刊印刑·數，銪徨朋數，刊印戥用及銷售收盆。在

這方面一定可以有大母的垮節。

二七 ． 諦詢委員會又在共報告書第一九四段指

出，第八小縑委員會雖明白建議搶節，但為影片及

呾視所準偉的釋費比例仍然相常高（佔新聞預算百

分之十三）。

＝入 ． 波蘭代表團因驾．上面這些原因，提議將
諮詢委員會所建識的莉聞工作經羽數額再行核減＝

五0,000美元，核減數由祕西長斟酌情形分配

於該部各項目之間。波函代表團堅信此項核減數額

並不過多，而且希鎮今後諮詢委且會能建敵夏大的

搶節數顧。
二九． Mr.BRENNAN （決大利亞）稱新聞工作

方面所能舉辦的各項有用工作，祗能根據預算上的

理由予以限制。本系1I織的釋挫應以多心部份專用在

新聞工作方面，各方｀意見懸殊。澳＊利亞代表團睇

尙新開工作在本雜織經毅中所佔的比例多年來均嫌

太高，現在仍然太高。
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三o. 溴大利亞代表團作此暇時，並非聰為新

聞工作經費純然是一種浪貲，或認爲該部工作不力；

但只是認寫該部職掌的事太多。諮詢委員會在照個

新聞部預算中只建扇削減一小部份，這便是表示該

合聰為新聞部工作是有效的。

三一．諮詢委長會在該部繹咒總額五，五00,

000美元之中，只建議核減一四二，四00美元；

因此他不能同恋珌害長的話，｀｀質際.l:，所擬議的任

何核減數額，一且照辦，勢必嚴頂危害現有新聞t

作的效率'(A/C. 5/500) 。祕書長鈴起草某報告時，

大概並未審慎斟酌共措辭，他説／我誠您的希望凡

不廝的主張誠削新聞事務釋抒以致於跡近裁撤新聞

事務的人們，能及時認濺他們自己的錯誤''。嚴格說

來，從五，五00, coo美元預算之中核減一四

二，四00美元寶在不能說便會嚴煎危脅新聞事務

的存在，何況五，．五00,000美元也就等於糧食

展業紐織的全部預銖釋費。
三二．有人認爲小剎委員令所撰的原則已便第

五委員會非接受祕書長概芻不可，此縯理論他不能

贊同。小甜委員會中沒有人會說，不論新附事務經

龔數額幾何，所稱原則仍可適用。
三三．他提及在前一次會議時他甘提敵要計及

一九五三年度的會戥擁睏；關於此項問題，他提出

一九五二年十月二十八日

淡大利亞代表團的節略(A/C. 5/L. 180）。 极棟計算

的結果，一九五三年度會挫總額較一九五二年皮會

費總頲至少將增加二，000,000美元，或者增
加及，多。一九五二年度會挫總額之中有七七六，00

0美元是一九五一年＊會第六屆會延展到一九五二

年春的費用，又一，000 ,000美元是會所建築
擇用；所以如此計箕起來，一九五三年度聯合國釋

常工作便坩加更多了。一九五二年度追加概算是不

能減削的，因為該款早巳付出。

三四．聯合國會挫的坩加底然不令少於二， 0

00,000美元，或者要超遏此數，本委員會不應
立卽決定不將浙聞事務經我核減到諦詢委員會所殞

議的核減數頲以上。他因此提網應將第十三款，第

二十款．（第貳項），第二十一款，第二十六款（第壹
項，第（七）目）的釋贊共計·核減二五0,000美

元，但祕密長應有廞泛的檔限以便於必要時流用各

款經費，避免使工作方案過份紊亂。

三五． Mr. TOUS （厄瓜多）無條亻牛的贊成比利

時代表的言論。如何説定新聞預算是一個數額多少

的問題 ， 並非是原則上的問題。依益實施搶節，但

同時不妨礙聯合國工作的順利進行以及憲章崇高自

的的質現，這是極共葷要的。委員令的辯論因此應

集中諮詢委員會的建議，但現在却論及知何決定聯

合國預蒭總頲中應以多少百分比專用在新聞事務方

面的間題。

三六．若千代表團會發言贊成削減新聞享移賑

算，其原因有二：若干強大國家，類如英美，早巳
具Wi極優越的國際與國內新聞機楷，對於聯合國的

新聞服務並無眞質的瘢要。其他若干雑＊國家反對

聯合國發展共新聞工作，因鶯它們不要本國的國民

明悉某些問題的賞情，例如朝鮮問題的實情。但許

多國家並無國際瀬聞穢柟，其中有些國家甚至並與E
國內新開機關，這些國家仰賴獅合國將一棚必要的

文件供應各該國家的入民；而且此稼新聞資料必豕

是絕對客覿的。在國際局勢嚴煎的時候，世界各地

入民潟欲明悉聯合國保持和平的稱種努力。因此堰§

合國務須準備充足款項供給這些人民以他們所要求

的必要新聞資料。

三七．演大利亞代表說祕書長並未權衡他的精

辭，鑼是錯誤的。渙大利亞代表指稱諮詢委員會屑

建議的核減數額並不巨大，不足以危害目前蒞聞事

務的存在，但是所有新聞事務尙付闕如或欠完備的

一切國家都很了解而且同情祕吉長所表示的1怎慮。

聯合國務須能夠繼縝它在教育方面所做的工作，逛
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普逼宜傅宅的恬锄以及宅的成就；因此在新聞工作

上所用的費用是完全合踝的。厄I.A多代表［祖深信本

委且會可以信任祕書長以及新聞部全體職員，他們

必定能夠逹到最高限度的搶節，但冏時能使惟昇人

民瘞得其所盟充分的客戴的新聞賚料。

三八．夏先生（中國）要提出兩個有關新聞事務

概算的建箴。
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三九．第一，第八小祖委員會實負責擔任兩頂

工作，一是改訂蒞聞問題技棚諮詢委員會於一九四

六年所擬訂的指導原則（決議案一三（一），附件一），

一是擬具若干其他有關聯合國新聞事務舉辦先後次

序以及其所涉及釋挫問題的指導原則。但第JVJ、系Jl

委員會為時間所限，未能完全執行任務規定的第二

部份。第五委員會因此可以煎行任命第八小稍委員

會，睛它完成它的工作，舉例來說，它可以研究聯

合國預筷總顥之中究莧應以多少經持用在新聞工作

方面的問題。

四o. 1，國代表團的第一項建議如蒙採納，那

末第八小稍委員會顒然不能在此次屆會閉會以前擬

成其報告。他因此要提出第二個建議，卽翁一九五三

年度預算通過一項折衷辦法，使祕書長與諮詢委員

會兩方面都能滿濾。依照此糠辦法，核減數顗將校

委員會所建議的翁少，因此依復一部份祕書長所請

求的數額。第十三款經我可予核減二0,000美

元，不必減士六0,000美元；第二十一款可子核

減一二，三OQ美元，不必減去三二，三00美元；第

二十六款（第壹項，第（七）目）可予核減三0,000

美元，刁｀必減去四五， 000美元。所以中國代表團
所建議的核減數颜計逹六二，三00美元，而諮詢委

員會則建議核減一三七」三00姜元。

四一．第二建議顯然是與第一建扇闞聯的，因

尙第二建識並不能永久解決此項問題；但新聞沛務

預算問題，業已討論如此長久，應瘞得一個最後解

決辦法。

四二． Mr. ISNOR （加傘大）對於各國代表團

堅持要求捻節，印象頗深。他本人和美國代表一樣，
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都不是財政琪家，所以不能晰定新聞事務預算與聯

合國鼓個预算的比率百分之十一．五是否過份。同

樣，他也並無資格去廝定澳大利亞代表圍建議再行

核減二五0,000美元是否合理。他因此只能擁

踐諮詢委員會的建議。第五委員會對4·1 國代表團肆

鸊當然會認為亦宜子以審慎的研究。

四三．他身爲商人，充分認識推銪技錨的頂要，

所以認爲獅合國應當撥出一部份財力宜傳宅的工

作。銷信聯合國出版物及郵票也是一秤收入來源，

且同時可以傳播有關聯合國工作的報導，

四四 ．他郎烕騖異， Mr. Price 在代表祕書長所

作的磬明中，莧典一般所預期者相反，似不願惹對

於諮詢委員會就新聞事務概算所提建議採取折痰辦

法。該會所廷議的核減數睏似乎甚徼，對於此菲應

當不難逹成脇議。

四五． Mr. M. I. BOTHA （南非聯邦）稍，雖然

祕書長向各國代表團作緊急呼懶，請求它們投栗賛

成他的新聞鄗務概算，但南非代表團仍然韶為諦詢

委員會所建議的核減數額不致於嚴煎危害聯合國蒞

聞方案的宵施。我們務必便聯合國既鎄數額趼不能

再絕無理由的每年繼積不斯增加；雖給子聯合國在

新聞工作方面以必要的伸鸊餘地，此糠預芻數前不

斯培加的現象依然可以制11:的。

四六．祕審長行稱如果一國政府認翁在共領士

內的聨合國新聞分桌已成為贅疣，他願，意將宅撤銷，

而將所摶節的款項在烕到有此種需耍的另一國家設

證新聞分處。南非代表團巳經注意到此種保證，並

且要知逍各地蒞聞分處加更鶯適常的分佈，逯否可

以更進一步節省聯合國的經挫。

四七． Mr.TOUS （厄瓜多）提及澳大利亞代表

向本委員會提出的文件 A/C. 5/L. 180, 他提箴設置
一涸工作團，以決定採用西班牙文驾經涪暨耻會
踝事會的應用語文後所報的開支確數， Mr. ROD

RIGUEZ FABREGAT （烏拉圭）對此提鸊副議。

四八．主席稍，諮詢委員會正在研究此項問題。

午俊一時本五分敖令。




